

Webinaire du Jeudi 2 avril 2020 de 11h à 13h

Le parcours de soins de la personne âgée : de l'hôpital à l'EHPAD (expériences de terrain)

Depuis ces dernières années, les EHPAD n'ont plus trop la cote. Ils tentent d'y faire face en diversifiant leurs activités : service à domicile, résidence autonomie, internationalisation, digitalisation, ...

La grande Loi Dépendance et le rapport Libault souhaitent stopper cette forme d'EHPAD *bashing* et de revaloriser les métiers du Grand Âge.

Cette intervention propose de poser un regard sur la situation à date à la fois sur le fonctionnement des EHPAD et les profils des résidents. Un focus particulier sur la prise en charge de la dénutrition terminera la présentation et permettra d'ouvrir le débat à l'issue des interventions.

Ce webinaire a pour but d'illustrer, grâce à des expériences de terrain, les difficultés rencontrées par différents acteurs impliqués dans le parcours de soins de personnes âgées dépendantes.

Après une **introduction par ALIM 50+,** sur l'implication de l'association au regard de cette thématique, le webinaire permettra de suivre 3 présentations et d'interagir avec les intervenants :

Cécile Blanck Diététicienne hospitalières à Paris (FOSAD)

Laure Soulez-Larivière Diététicienne hospitalière à Paris (AMSAD Léopold Bellan)

• Aline Victor Diététicienne Nutritionniste chez NUTRISENS

Cécile Blanck sdietetique@fosad.asso.fr

Laure Soulez-Larivière
l.soulez-lariviere@fondationbellan.org

Aline Victor avictor@nutrisens.fr



Diététicienne Nutritionniste Chef de projet Expertise Nutrition & Business Développement chez Nutrisens